



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 19 de enero 2022

Ministerio de Defensa

<p>Gral. (s.p) Luis Hernández Peñaherrera MINISTRO DE DEFENSA NACIONAL</p>	<p>@DefensaEc "Los pilotos cuando se embarcan en sus naves y surcan el aire tienen en su corazón la acción y pasión y en el horizonte el objetivo de cumplir su deber para así satisfacer los más altos intereses de nuestro querido Ecuador". Grab. S.P Luis Hernández, ministro de Defensa Nacional. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR #Quito Se desarrolla taller de Prospectiva y Planificación Estratégica del #Issfa con exposiciones sobre: enfoque de aseguramiento y construcción del marco de referencia para la elaboración del Plan Estratégico 2022 - 2025. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Tu opinión es importante. Llena la encuesta a través del siguiente enlace. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Gobierno Municipal, militares y policías coordinan reforzar seguridad-La Hora (Esmeraldas) En el despacho de la Alcaldía se reunieron con el primer personero municipal Carlos Barcia, el jefe del Batallón de Infantería Motorizada de Esmeraldas (BIMOT-13), Franklin Cando Fajardo; en representación de la Policía, Alejandro Yáñez; el jefe político, Holger Bazurto., la Comisaría de Policía y directores de Seguridad Ciudadana, Gestión de Riesgos y Comisaría Municipal y el objetivo fue analizar los puntos críticos. Ver más</p>
	<p>9500 municiones, destinadas a bandas delictivas, fueron decomisadas- El Comercio Los militares decomisaron las municiones, que estaban almacenadas en pequeñas cajas. Este martes 18 de enero del 2022 se conoció que, tras recibir información de Inteligencia militar, los uniformados identificaron a tres sospechosos que almacenaban y comercializaban municiones de diferentes calibres, "sin contar con documentos habilitantes". Ver más Nota referente: Ecuavisa</p>

	<p>Fuerzas Armadas desmantelaron un campamento de minería ilegal en Imbabura- Pichincha comunicaciones La mañana de este martes 18 de enero, las Fuerzas Armadas del Ecuador decomisaron un total de 200 sacos de material mineralizado y diversas herramientas. Ver más</p>
	<p>Acceso a playas de Manta estará restringido durante 15 días por incremento de casos COVID- Pichincha comunicaciones Se pedirá a las Fuerzas Armadas y Policía Nacional el apoyo para el control en todos los sectores del cantón para evitar aglomeraciones. Ver más</p>
	<p>Recuperaron maquinaria robada a empresa de cultivos- Crónica La Policía Nacional desarrolló operativos en los ejes Preventivo, Investigativo y de Inteligencia; la entidad suma 507 operativos antidelinquenciales, ocho con Fuerzas Armadas, como resultado hubo 6 detenidos por diferentes delitos y 16 por contravenciones. Ver más</p>
	<p>Otros hospitales del Ministerio de Salud en Quito están activados para pacientes COVID-19; ya hay personas en cuidados críticos- El Universo En el hospital IESS Quito Sur se continuará con el aumento de camas en hospitalización, mientras que ya se han dejado de atender otras patologías no COVID. El año pasado, en el hospital IESS Quito Sur se amplió la capacidad de atención con el apoyo de Fuerzas Armadas. Ver más</p>
	<p>Subsistemas de salud coordinan acciones para garantizar atención a pacientes- salud.gov.ec La mañana de este martes 18 de enero de 2022 se desarrolló una nueva reunión, convocada por el Ministerio de Salud Pública (MSP), entre los integrantes de los subsistemas de salud: Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS), Instituto de Seguridad Social de las Fuerzas Armadas (ISSFA), Instituto de Seguridad Social de la Policía (ISSPOL) y la red privada. Ver más</p>
	<p>Ecuador vive el inicio de año con más crímenes violentos desde 2010- Primiicias Según los datos de la Policía Nacional, en el arranque de 2022, en promedio cada día fueron asesinadas de manera violenta 9,7 personas en el país. Ecuador terminó 2021 con su peor récord histórico de muertes violentas de la década, pero la crisis de seguridad no quedó ahí. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 19 de enero 2022

	<p>@DefensaEc Las @FFAAECUADOR en apoyo a @Riesgos_Ec, trabajan para garantizar el bienestar de los ecuatorianos, realizando un permanente monitoreo en el proceso de actividad eruptiva en el volcán Wolf de la Isla Isabela. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR #Imbabura. Durante operaciones de control en la zona minera norte, las @FFAAECUADOR decomisaron 200 sacos de material mineralizado y herramientas utilizadas para actividades de minería ilegal, en el sector de Mina Nueva, evidencias se entregaron a las autoridades competentes. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Las @FFAAECUADOR, en apoyo a otras instituciones del estado en la lucha contra la minería ilegal, decomisaron material con el cual se cometían posibles actos ilícitos en la provincia de Imbabura. Las Fuerzas Armadas mantienen operaciones de control permanente en todo el país. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR Recuerda El #Covid_19 no ha terminado. Cuida tu salud y la de tu familia. Apliquemos las medidas de bioseguridad para evitar la propagación del #Covid_19. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Gran trabajo de @FFAAECUADOR, más de 9.000 municiones decomisadas en la provincia de #El Oro. Ver más</p>		<p>@EjercitoECU #El Oro Durante operación militar de seguridad a personal técnico de @ARC_EnergiaEc, en el interior de una boca mina en #Zaruma, personal de @FFAAECUADOR localizó material explosivo que presuntamente sería utilizado para actividades de minería ilegal. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR En las provincias de #Loja, #ElOro, #Manabí y en la región Insular, las @FFAAECUADOR ejecutan operaciones de seguridad hidrocarburífera en apoyo a @Petroecuador, a fin de mantener la seguridad de las áreas estratégicas del #Estado. Ver más</p>		<p>@EjercitoECU Nos entrenamos día a día para brindar seguridad a todos los ecuatorianos en todos los rincones de nuestro país. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #El Oro. Las @FFAAECUADOR a través de sus unidades tácticas, durante una operación militar de seguridad en apoyo a @ARC_EnergiaEc, en el cantón #Zaruma, localizaron material explosivo dentro de una boca mina, evidencias decomisadas se entregaron a las autoridades competentes. Ver más</p>		<p>@EjercitoECU Los valores institucionales son el cimiento de la vida militar, esencia del soldado que conlleva a servir fielmente a la Patria. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR En los Centros de Privación de Libertad de #Loja, #LagoAgrio, #Pastaza y #Guayas, las @FFAAECUADOR proporcionan seguridad de manera permanente en el perímetro externo, a fin de precautelar la seguridad de la ciudadanía. Ver más</p>		<p>@armada_ecuador #Guayaquil @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana firmó con la @cruzrojaecuador @cruzrojaguayas un convenio de cooperación interinstitucional. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Pichincha Las @FFAAECUADOR continúan realizando operaciones de control de armas, municiones y explosivos en los cantones, #Rumiñahui, #Pichincha y #Mejía, en cumplimiento de su misión constitucional en la protección de los derechos, libertades y garantías de los ciudadanos. Ver más</p>		<p>@armada_ecuador #Guayas @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana ejecuta operaciones de #seguridades complementarias a la @PoliciaEcuador en el perímetro externo del #CRS de #Guayaquil y mantiene patrullajes fluviales permanentes en el Río Daule. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 19 de enero 2022

	<p>@armada_ecuador Los inicios de la Autoridad Marítima se remontan a 1801 cuando se estableció en #Ecuador, la Capitanía de Puerto de Guayaquil a fin de brindar seguridad a la navegación, salvaguarda de la vida humana en el mar y control de las actividades ilícitas, Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Guayaquil I Inscríbete a la carrera 10K cerros 5K familia organizada por el Septuagésimo Primer Aniversario de la #Dirmea en beneficio de niños y jóvenes que atiende la Fundación Asistencial Armada Nacional #Fasan. Ver más</p>

	<p>Reos muertos. @Oromar Televisión. 18-01-2022 Ver más</p>
	<p>Gran operativo. @Oromar Televisión. 18-01-2022 Ver más</p>
	<p>Puertos marítimos bajo narco amenazas. @RTS La Noticia. 18-01-2022 Ver más Nota referente: TVC El Comercio TV</p>

Radio y Televisión

	<p>Presidente: cambios en la justicia. @Canal Ecuavisa. 18-01-2022 Ver más</p>
	<p>Demanda de pacientes en hospitales privados. Mención ISSFA. @TC Televisión. 18-01-2022 Ver más</p>
	<p>Los Ríos: violencia criminal. Mención Fuerzas Armadas. @TC Televisión. 18-01-2022 Ver más</p>
	<p>Fuerzas Armadas decomisaron municiones. @Canal Ecuavisa. 18-01-2022 Ver más Nota referente: Oromar Televisión, TC Televisión</p>
	<p>Retiro de visas. @TC Televisión. 18-01-2022 Ver más</p>
	<p>Propuesta para consulta. @TC Televisión. 18-01-2022 Ver más</p>
	<p>Cuatro muertes en cárcel de Santo Domingo. @TC Televisión. 18-01-2022 Ver más</p>
	<p>Bandas bien armadas. @Telemazonas Ecuador. 18-01-2022 Ver más</p>
	<p>Decomisan 8 toneladas de droga. @TC Televisión. 18-01-2022 Ver más</p>
	<p>Comedia delitos vestido de policía. @TC Televisión. 18-01-2022 Ver más</p>

Temas coyunturales

	<p>Posible consulta popular- Editorial- El Universo El presidente Guillermo Lasso confirmó que el Gobierno contempla la posibilidad de una consulta popular para proponer reformas institucionales en el país, fundamentalmente en el sistema judicial y en el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social, y posiblemente algunas reformas laborales. Ver más</p>
	<p>Más muertes violentas: ¿cambio de estrategia? - Editorial- El Comercio Este es otro caso más que ocurre con tanta velocidad y que, seguramente, enflará a los cientos que están inmersos en largas investigaciones policiales. Y esto pudiera resultar un llamado a cambiar de estrategia y crear una fuerza conjunta en el Litoral, en la que no solo intervenga la Policía sino todas las entidades, con el fin de obtener mejores resultados. Ver más</p>
	<p>¿Quién defiende a los estudiantes? - Editorial- La Hora (Nacional) Contradiendo las insistentes promesas de hace unos días, las autoridades del Ministerio de Educación suspendieron el retorno a clases presenciales en casi todo el territorio nacional. Nadie se opone a tomar las medidas que sean necesarias para salvar vidas, pero llama la atención la facilidad con la que el Comité de Operaciones de Emergencias (COE) dispone la suspensión de las clases y, sobre todo, la docilidad con la que el Ministerio de Educación lo obedece. Ver más</p>
	<p>La cadena perpetua-Cartas al Director- Por: Jorge Y. Arámbulo B., abogado, Guayaquil- El Universo Tiene que aplicarse la cadena perpetua en Ecuador por asesinatos, violación, robo de fondos públicos, etc. El único freno para terminar con matanzas, sicariato, delincuencia por todos los sectores del Ecuador es enviar proyecto urgente de ley de cadena perpetua. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 19 de enero 2022

	<p>Señor General-Señor Juez- Cartas a la dirección- Por: Eduardo Proaño P.- El Comercio Un gobierno extranjero nos tiene que dar un sacudón para que despierten las autoridades y dejen de hacerse los desentendidos, del secreto a voces de actividades y enriquecimiento de ciertos generales, nada más y nada menos de la Policía y de ciertos jueces de nuestras cortes. Ver más</p>		<p>La capital se declara en alerta roja por aumento de casos de COVID- Expreso El aumento de casos de COVID-19 motiva la declaratoria de alerta roja en la capital. La resolución se adoptó este martes 18 de enero de 2022 tras una reunión virtual del COE Metropolitano que declaró el umbral de alerta roja, de acuerdo con la resolución 040 vigente en Quito. Ver más</p>
	<p>Ahora es cuando- Artículo de Opinión- Por: Jorge Jalil- Expreso Luego de un poco más de siete meses de gobierno, el presidente Lasso ha cumplido con algunas de sus promesas de campaña: vacunación masiva, aumento del salario básico y una reforma económica, que, si bien no dejó a todos contentos, va acorde con los objetivos de su plan de gobierno. Ver más</p>		<p>12 proyectos mineros enfrentan oposición y procesos legales- Primicias Las decisiones de la Corte Constitucional y la consulta popular en Cuenca amenazan con frenar el desarrollo de varios proyectos mineros en Ecuador. Ver más</p>
	<p>Guillermo Lasso buscaría eliminar Consejo de la Judicatura en consulta popular- El Universo El presidente Guillermo Lasso reveló que analiza incluir en una consulta popular la reestructuración del sistema de justicia del país y dijo que trabajará en una propuesta que calce con la realidad actual de Ecuador. Ver más</p>		<p>Carchi refuerza las medidas ante incremento de contagios- La Hora (Imbabura-Carchi) A pesar de que dos de los seis cantones de Carchi están considerados dentro del 'semáforo amarillo', con mediano riesgo de contagio, en toda la provincia se han reforzado las medidas restrictivas y de bioseguridad para hacerle frente al COVID-19. Ver más</p>
	<p>Gobierno tiene un año para decidir si se arriesga con una consulta popular- El Comercio El Gobierno del presidente Guillermo Lasso analiza efectuar una consulta popular en el 2023, que incluya temas sobre el sistema judicial, el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS) y las reformas laborales. Varios factores podrían condicionar la ejecución y resultado de la consulta, según analistas. Ver más</p>		<p>Parque Nacional Galápagos registra reducción de presupuesto, con ampliación de reserva el Gobierno debe garantizar recursos- Walter Bustos-Pichincha comunicaciones El decreto es ambicioso porque a raíz de la declaratoria de reserva marina se espera tener recursos técnicos, económicos, en cuatro meses, ojalá se lo logre porque hay que construir un plan de manejo, agregó. Ver más</p>
	<p>El dilema de reformar la justicia, sin meterle la mano- Expreso Una tentación siempre latente. El presidente Guillermo Lasso empezó ayer a delinear hacia dónde apuntaría su propuesta de consulta popular para dar una nueva "arquitectura institucional" a la Función Judicial y las reflexiones sobre cómo lograrlo sin "meterle la mano" a la justicia no se hicieron esperar. Ver más</p>		<p>Lasso evalúa consultar sobre la eliminación de la Judicatura- Primicias En la consulta popular, el presidente Lasso plantearía una nueva arquitectura institucional, para evitar conflictos entre la Corte Nacional de Justicia y el Consejo de la Judicatura. Ver más</p>
	<p>25 partidos pueden ir por la Alcaldía- El Comercio El Consejo Nacional Electoral (CNE) aún debe aprobar en las siguientes semanas el calendario electoral definitivo para las próximas seccionales. La norma manda a que el cronograma esté definido un año antes de que se celebren los comicios. Ver más</p>		<p>Gobierno no respalda ni aprueba propuesta de "denunciar correistas" en la función pública- El Telégrafo El Gobierno Nacional expresó su rechazo a los intentos de discriminación por tendencia o ideología política, tras circular en redes sociales una plataforma tecnológica para "denunciar correistas" que trabajen en la función pública. Ver más</p>
	<p>Joan Sotomayor es reemplazado por Katherine Llerena en el Consejo de Gobierno de Galápagos- El Universo A través del Decreto Ejecutivo 318, el presidente Guillermo Lasso reemplazó a Joan Sotomayor por Katherine del Rosario Llerena Cedeño como su representante para presidir el pleno del Consejo de Gobierno del Régimen Especial de la provincia de Galápagos. Ver más</p>		<p>@ComunicacionEc Boletín Oficial 381 Bandera de Ecuador Mediante el Decreto Ejecutivo N.º 327 se dispone la reducción a 0 % del ISD para la importación de combustibles derivados de hidrocarburos, biocombustibles y gas natural. Ver más</p>